
 

 

 

AT: 

 

• AT the weekend – durante el fin de semana 

• At christmas – en Navidad. 

• At the end of – al final de  

• At home – work – school – university... 

• At Jane’s house (en casa de alguien o en un lugar de trabajo) 

• At the station – at the Airport... 

• At a concert – at a conference – at a party... (acontecimientos) 

• A veces AT corresponde a A: 
At the top/ at the bottom = al principio – al final (de una pagina...) 

At the end = al final de (calle....) 

 

IN: 
 
 

• Se dice : 
In a  car – in a taxi pero on a bus – on a train – on a bike.... 

 

ON: 
 
 

• Para hablar de plantas en un edificio : 
On the ground floor – on the first floor... 

Planta baja – 1º piso... 

• On holiday – de vacaciones 

• On television – por la tele 

• On the radio – por la radio 

• On the phone – por telefono 

• On fire – ardiendo 

• On time – a tiempo 
 
 
 
 
 
 

 



EXCEPTION: 
 
 

• No se usa AT – ON – IN delante de: 
 

THIS  EVERY 

LAST  NEXT 

 

 

• A menudo hablando de edificios se puede usar AT – IN: 
We stayed at/in a nice hotel – Nos hemos quedado en un hotel bonito. 

 

• ARRIVE: 
ARRIVE IN + PAIS – CUIDAD : arrive in Italy... 

ARRIVE AT + OTROS LUGARES : arrive at the station.... 

ARRIVE HOME = llegar a casa. 

 

 

DIFERENCIAS – AT – IN –ON: 
 
 

• Preposición de lugar: 

• AT = En (posición en un punto determinado) 
At the bus stop – en la parada de autobus 

• IN = EN – DENTRO DE ALGO: 
In the drawer – en el cajón. 

• ON = EN – SOBRE – ENCIMA DE ALGO: 
On the table – encima de la mesa 

 

• Preposición de tiempo: 

• AT = hora o momento de tiempo: 
At five o’clock – a las cinco 
At noon – midnight – al mediodia – a medianoche 

At Christmas – en Navidad 

At that moment – en ese momento 

At the moment - ahora 

• IN = mes – año – estación del año: 
In May – en mayo 
In 1999 – en 1999 

In spring – en primavera 

• IN también significa dentro de un cierto tiempo: 
In five minutes – dentro de cinco minutos 

 



• ON = día  de la semana – fechas: 
On Monday – El lunes 
On Monday mornings – los lunes por la mañana. 

On New year’s day – el día de año nuevo 

On July 15th – el 15 de junio 

• Nota: para una parte del día se usa IN excepto noche que lleva AT: 
In the morning/evening/afternoon 

Por la mañana/noche/tarde 

At night – por la noche. 

  

    

 

 


